



Media-Service

DLG e.V., Eschborner Landstr. 122, 60489 Frankfurt/Main,
Tel: 069/24788-224, Fax: -112; E-Mail: f.volz@DLG.org, URL: www.DLG.org

Frankfurt am Main,

im Juni 2020

GFR mbH erneut von der DLG ausgezeichnet

**Regelmäßige Prüfungen für gleichbleibende Produktqualität in der Produktkategorie
Einstreupulver – keine Beanstandungen feststellbar – Produkt erfüllt weiter die
Anforderungen für ein DLG-Prüfzeichen**

(DLG). Das Unternehmen GFR mbH aus Würzburg (Deutschland) hat 2019 erfolgreich an der kontinuierlichen Produktüberwachung durch die DLG teilgenommen. Die Bewertung der Kontrollergebnisse ergab keine Beanstandungen, im Gegenteil: Die DLG-Experten bescheinigten dem Produkt GFR Ökopur eine gleichbleibend hohe Produktqualität. Dies darf somit auch 2020 erneut mit einem der begehrten DLG-Prüfzeichen werben.

Dr. Michael Eise, Bereichsleiter Betriebsmittelprüfungen im DLG-Testzentrum stellt die Bedeutung der DLG-Prüfungen für die Praxis heraus: „Die kontinuierliche Produktüberwachung im Rahmen der DLG-Prüfzeichen gibt den anwendenden Landwirten die Sicherheit, dass die Produkte die an sie gestellten Anforderungen nicht nur zum einmaligen Zeitpunkt einer Verleihungsprüfung, sondern auf Dauer, d. h. bei späteren Produktions- und Distributionschargen erfüllen. Dabei sichert die DLG-Prüfung alle wichtigen und praxisrelevanten Kriterien ab. Für die Landwirte, die als Ausgangspunkt der sogenannten ‚Food Chain‘ bei Produktrückrufen zunehmend mit in die Haftung geraten können, ist das besonders wichtig!“

Mit einem DLG-Prüfzeichen ausgezeichnete Produkte stechen in ihrer Qualität deutlich aus der Masse heraus. Mit einer erfolgreich bestanden DLG-Prüfung wird einem Produkt bestätigt, dass es die hohen Qualitätskriterien erfüllt, die Experten in einem Prüfraum festgelegt haben.

Das DLG-Testzentrum Technik und Betriebsmittel ist führend in der Qualitätsbewertung aller technischen Produkte sowie Verbrauchs- und Betriebsmittel für die Land- und Forstwirtschaft sowie den Gartenbau. Erfolgreich geprüfte Produkte werden – analog zur DLG-Prämierung im

Lebensmittelbereich – mit den DLG Prüfzeichen ausgezeichnet und bieten den Betriebsleitern wichtige Informationen und Entscheidungshilfen für die Investitionsplanung in Agrartechnik und Betriebsmittel.